
          All. 1 

LOVATO – Sindaco  

Quinto punto all’ordine del giorno, proposta n. 47 del 2024 ad oggetto: "Variazione al 

DUP 2024-2026 e al bilancio di previsione 2024-2026". 

Dò la parola all’assessore Claudio Arzenton.  

 

ARZENTON – Assessore 

I funzionari responsabili di area hanno chiesto di procedere all’adeguamento di alcuni 

stanziamenti di entrata e spesa del bilancio di previsione 2024-2026. 

Delle maggiori spese oggetto della presente proposta di variazione vi elencherò quelle 

con un importo pari o superiore a 4.000 euro, escludendo la corresponsione degli 

arretrati contrattuali a seguito della sottoscrizione del nuovo contratto nazionale di 

lavoro spettanti al Segretario generale, che risultano già evidenziati nella proposta di 

deliberazione.  

Pertanto, escludendo queste somme di diritto, quelle superiori ai 4.000 riguardano, per 

quanto concerne l’Area 2 Economico-finanziaria, 7.000 euro quale incremento dello 

stanziamento di spesa per contratti di somministrazione di lavoro a tempo determinato 

presso l’Area Affari Generali, settore cultura e associazionismo, per coadiuvare la 

funzionaria con un altro operatore. 

Area 3, Lavori pubblici e manutenzione, abbiamo 13.000 euro quale incremento dello 

stanziamento di spesa per lavori di manutenzione straordinaria presso le scuole medie 

Chinaglia, Mazzini e D’Azeglio, finanziando la suddetta spesa con l’applicazione 

dell’avanzo di Amministrazione 2023 per 6.000 euro e tramite accordi transattivi con 

privati per la somma di 7.000, Questi riguardano interventi di sostituzione delle 

lampade di emergenza in questi plessi scolastici. 

Euro 5.000 relative a un incremento dello stanziamento di spesa per lavori di 

manutenzione straordinaria all'auditorium della scuola media, finanziando la suddetta 

opera con l’applicazione dell’avanzo di Amministrazione del 2023 (nel dettaglio è 

relativa a tinteggiature e predisposizione di controsoffitti). 

Ulteriori 5.000 euro sono un incremento di spesa per le utenze dei consumi energetici 

negli impianti sportivi. 

Abbiamo poi 66.800 euro come incremento dello stanziamento di spesa per 

manutenzioni del verde, sfalci e potature presso le strade e altre aree pubbliche, 5.000 

euro per manutenzione straordinaria delle strade del centro storico, anche questi 

finanziati con l’avanzo di Amministrazione dell’anno scorso.  

Ci sono 10.000 euro di incremento di spesa per lavori di manutenzione straordinaria 

di pubblica illuminazione, sempre finanziati con l’avanzo di Amministrazione, 5.500 

euro quale incremento di spesa relativa a interventi di profilassi igienico-sanitarie per 

le zanzare.  

Nell’esercizio 2025 è inoltre previsto il restauro della Pala della Madonna con il 

bambino e i santi del Buon Consiglio, attualmente esposta nel nostro Duomo. Viene 

inserita nel bilancio dell’Ente con le somme finanziate dall’intervento di soggetti 

privati, cioè per 35.000 euro a carico della Fondazione Cassa di risparmio di Padova e 

Rovigo e ulteriori 10.000 euro della Fondazione Sandro Lucco. 

Il costo complessivo dell’intervento ammonta a circa 57.000 euro, pertanto il Comune 

dovrà finanziare nel 2025 la differenza, a copertura dell’intera spesa, per circa 12.000 

euro. 

Area 4, Polizia Locale. Abbiamo un incremento dello stanziamento di spesa per 5.000 

euro per rimborso delle spese del personale convenzionato con i servizi di Polizia 

locale. Questi vanno a incrementare il fondo stabilito di ristoro delle quote ai vari 

Comuni convenzionati, per la messa a disposizione del personale. 



Area 5, Servizi alla persona, euro 8.670,44 come incremento dello stanziamento di 

spesa per trasporto scolastico degli alunni disabili. Questa spesa viene finanziata da 

contributi statali.  

L’incremento degli importi delle spese sopra citate, non finanziato da contributi, da 

soggetti esterni e dall’avanzo di Amministrazione dell’anno 2023, è stato finanziato 

con minime economie di spesa corrente del 2024, o con l’adeguamento di altre entrate 

correnti. Il prospetto, Allegato Sub A alla deliberazione che vi è stata trasmessa, riporta 

nel dettaglio le maggiori entrate e le maggiori e minori spese oggetto della presente 

variazione.  

Si prevede inoltre, come avrete visto, di aggiornare il prospetto che elenca i beni 

immobili da alienare e dismettere, approvato con il DUP 2024-2026, prevedendo 

l’alienazione della Jeep Renegade, mezzo attualmente in utilizzo presso il Comando 

della Polizia locale. 

Il Revisore dei conti ha espresso parere favorevole alla proposta di deliberazione in 

questione, come da verbale n. 3 del 18 settembre scorso.  

 

LOVATO – Sindaco  

Prego, consigliere Parolo.  

 

PAROLO - Consigliere 

Sono stati stanziati 5.000 euro per la sistemazione delle strade all’interno delle mura, 

ma vorrei far presente che, se facciamo tempestivamente i lavori, hanno un costo, se 

invece alcuni ciottoli che si spostano diventano una buca in cui si sprofonda, hanno un 

costo diverso.  

Lo sottolineo perché, siccome è questo che accade, purtroppo, fare gli interventi con 

tempestività avrebbe un costo diverso. Grazie.  

 

LOVATO – Sindaco  

Prego, consigliere Borghesan.  

 

BORGHESAN - Consigliere 

Pongo una domanda, per fare presente altre situazioni. Rispetto al taglio del verde 

vorrei capire cosa sia stato preventivato e speso nel 2024, e soprattutto far presente 

alcune situazioni particolari all’interno del centro storico. 

Mi riferisco ad esempio a via Nazario Sauro, dove da due settimane c’è una voragine 

segnalata da un cono, ma diventa pericoloso per chi transita, soprattutto negli orari 

scolastici di entrata o uscita dei ragazzi, in quanto attraversano quel marciapiede in 

massa e le auto per transitare in quella strada devono per forza andare sul marciapiede, 

pertanto è estremamente pericoloso.  

Desidero segnalare anche (questo è meno pericoloso, probabilmente, ma stiamo 

parlando di almeno 2-3 mesi) in piazza Martiri della Libertà un tombino che 

probabilmente ha bisogno di manutenzione, c'è un segnale sopra che crea difficoltà e 

disagio a chi deve uscire dalle vie vicine. 

Sempre parlando di manutenzione, visto che si sta parlando di una variazione legata a 

questo, spesso si sentono cittadini lamentarsi di lampioni che non funzionano, io stessa 

passo da tempo a ridosso della rotatoria di viale Trento che è sempre mezza spenta, ed 

è un peccato, perché è una bella rotatoria, se manutenuta in modo opportuno e si trova 

all’entrata della nostra città. 

Mi fermo qui, però si evidenzia che, nonostante i soldi messi a bilancio, le 

manutenzioni non sono così puntuali, per cui vorrei sapere quanti soldi siano stati spesi 

per il verde, considerata anche la grande attenzione nel toglierlo giustamente dalla 



bolletta dei rifiuti. Grazie. 

 

LOVATO – Sindaco  

Prego, assessore Barbierato.  

 

BARBIERATO – Assessore 

Buonasera a tutti. 

Per quanto riguarda lo sfalcio del verde, il contratto di appalto sottoscritto per il 2024 

è di 130.550 euro. È aumentato in funzione dell’aumento del numero degli sfalci sia 

delle aree verdi che dei cigli stradali. 

Inoltre, come avevo già evidenziato in Consiglio a primavera o a luglio, le piogge sono 

state abbastanza consistenti, alternate a sole, con il conseguente aggravarsi della 

situazione della crescita dell’erba e l'esigenza di garantire il giusto decoro, perché, per 

quanto si faccia, purtroppo l’erba cresce più del numero di sfalci previsto.  

Il contratto di appalto è stato sottoscritto l’anno scorso nel periodo in cui il costo del 

gasolio era abbastanza alto, e la ditta che ha provveduto agli sfalci l’anno scorso aveva 

già preannunciato un sostanziale aumento in funzione di questo aumento del gasolio, 

quindi eravamo già stati avvisati di questo problema, per cui l’aumento è dovuto sia 

all’aumento degli sfalci che all’aumento del costo del gasolio.  

Inoltre, come lei ha detto, il costo non è più all’interno delle bollette, ma viene pagato 

in un’unica soluzione.  

 

BORGHESAN - Consigliere 

Però, assessore, non ho avuto risposta, nel senso che alla fine, considerando anche 

questi 60.000 euro che questa sera si andrà a variare, quanto stiamo spendendo in totale 

e quanto abbiamo speso negli anni precedenti? 

 

BARBIERATO – Assessore 

Non ho una tabella riassuntiva degli anni precedenti, se vuole nel prossimo Consiglio 

glielo faccio sapere, però, da quel che so, gli aumenti sono dovuti ad un aumento di 

prestazioni da parte della ditta e a un aumento del costo del carburante.  

 

BORGHESAN - Consigliere 

Credo comunque di almeno 60.000 euro in più rispetto all’anno precedente... 

 

BARBIERATO – Assessore 

Non credo.  

Dottor Ramanzin, può darmi qualche ragguaglio in merito? 

 

BORGHESAN - Consigliere 

È grave che chiediamo questa sera al dottor Ramanzin cosa si sta spendendo in più, 

perché a casa mia la prima cosa che faccio, quando vado a fare un aumento così 

importante di 60.000 euro a fine settembre, è chiedermi come mai abbia bisogno di 

questi 60.000 euro in più, per cui vado a vedere cosa è successo quest’anno rispetto 

all’anno precedente e a tre anni fa. 

 

BARBIERATO – Assessore 

Perché abbiamo aumentato il numero degli sfalci sia del verde che dei cigli stradali.  

 

BORGHESAN - Consigliere 

Assessore, il problema è che voi non sapete cosa abbiamo speso... 



 

BARBIERATO – Assessore 

Mi scusi, sto parlando.  

Inoltre, si sono aggiunte delle aree come Grazia Deledda, perché il quartiere non c’era, 

quindi sono state aumentate anche le aree. 

 

BORGHESAN - Consigliere 

Assessore, ho inaugurato io Grazia Deledda, e stiamo parlando di cinque anni fa. 

Pertanto, rispetto all’anno 2023, quella era già all’interno di una attività di sfalcio di 

erba, e comunque ribadiamo che non c’è una risposta rispetto al fatto che non sappiamo 

cosa avevamo speso l’anno scorso piuttosto che un altro, e non stiamo parlando di cose 

di poco conto come la zanzara, che pure è importante; stiamo parlando di quasi 

200.000 euro di spesa quest’anno.  

 

LOVATO - Sindaco 

Di 130.000 euro.  

 

BORGHESAN – Consigliere 

Lo vedremo nel prossimo Consiglio, prendiamo nota di questo. 

Ho dimenticato di chiedere una cosa. Rispetto all’intervento fatto sul vallo in questo 

periodo, volevo chiedere se sia stata fatta un’analisi dei fanghi del rifiuto del fosso. 

 

LOVATO – Sindaco 

È stato fatto precedentemente altre volte e non ci sono problemi, anche perché lì non 

ci sono scarichi chimici o di altra natura, inerenti al degrado dell’ambiente; quindi è 

stato fatto, ma non questa volta. 

 

BORGHESAN - Consigliere 

Non funziona così, perché il rifiuto all’interno di un fosso può essere un rifiuto 

speciale, tanto che non può essere tolto e messo nel campo dell’agricoltore.... 

 

BARBIERATO – Assessore 

Scusate se mi intrometto, ma è stata fatta l’analisi dei fanghi quando è stata fatta la 

pulizia di Redefossi l’anno scorso, quando ci si lamentava del terreno, quindi è stato 

fatto allora e nell’arco di un anno non cambia sostanzialmente; quindi l’analisi è stata 

fatta. 

 

BORGHESAN - Consigliere 

Non sono un tecnico, quindi non so se nell’arco di un anno possa cambiare qualcosa o 

meno. 

 

BARBIERATO – Assessore 

Di certo so che l’analisi dei fanghi è stata fatta. 

 

BORGHESAN - Consigliere 

Di sicuro lo chiediamo al privato giustamente, ma anche il pubblico dovrebbe farlo.  

 

BARBIERATO – Assessore 

Evidentemente è stato fatto.  

 

LOVATO – Sindaco 



Difatti adesso, siccome ci sono tante industrie che sversano proprio lì attorno al 

Fiumicello, dovevamo farlo tutti gli anni; se lo abbiamo fatto l’anno scorso, non ci 

sono tanti sversamenti chimici da rifarlo. 

Si procede con la votazione. 

Votiamo l’immediata esecutività. 

 
 


